

Le club de triathlon de Nivelles « Titan » veut garder l'esprit familial qui fait sa réputation

Rudy Alexandre fait partie des nouvelles têtes qui ont été séduites par l'esprit chaleureux du TITAN. Le Triathlon Iron Team Aclot Nivelles a accueilli le sportif l'année passée à l'occasion de ses quarante ans. Aujourd'hui, il fait partie de la cellule événement du club. Évocation de cette entité brabançonne wallonne avec ce triathlète convaincu.

Essayer le TITAN, c'est l'adopter. Demandez plutôt à Rudy Alexandre. L'Hennuyer de 40 ans a rejoint le club de triathlon de Nivelles l'an passé sous les conseils d'un ami affilié dans ce cercle sportif.

« Je lui avais toujours dit que je viendrais un jour au TITAN. J'ai profité de mon 40e anniversaire pour le rejoindre », explique Rudy Alexandre.

« Et je n'ai pas été déçu. Par rapport à mon ancien club, il y a une excellente ambiance. C'est familial et chaleureux. Là-bas, il a des triathlètes de tout âge. J'ai même rencontré un membre de 60 ans qui a commencé il n'y a pas si longtemps. Et il finit toutes les courses auxquelles il participe. Lui comme tous les triathlètes que je rencontre sont un peu comme des modèles pour moi. »

Avec quelque 80 membres, le TITAN est en bonne santé. Parmi eux, on ne dénombre pas beaucoup d'enfants.

« La cellule événement, sponsoring et communication n'existe que depuis un an. Nous avons

pour mission de faire connaître notre club. Cela permettra entre autres d'accueillir de nouveaux jeunes. C'est un de nos souhaits. Nous voulons attirer des petits triathlètes pour les entraîner et mettre en place une plus grande école de formation », témoigne-t-il.

Faire baisser la moyenne d'âge du club n'est toutefois pas la priorité de Rudy et des dirigeants du TITAN. Depuis sa création au milieu des années 80, le club s'est construit une sacrée réputation. L'ambiance chaleureuse et l'esprit familial sont leurs principaux atouts. Ce sont ces deux éléments que les têtes pensantes du TITAN tentent de préserver. Et ce n'est pas une mince affaire.

« La piscine de Nivelles va fermer en mai prochain », déplore Rudy.

« C'est une sacrée contrainte pour tout le club car c'est l'endroit où nous avons l'habitude de nous rassembler pour débiter les entraînements. Une sorte de point de rendez-vous pour tous les membres », ajoute-t-il.

« Certains iront dans une piscine à Wavre, d'autres iront ailleurs. Il va falloir rapidement trouver une autre piscine pour éviter que l'esprit du club ne s'en aille », étaye Rudy Alexandre pour conclure. ■

vt.

À NOTER Pour de plus amples informations sur le club et toute sorte de contacts, rendez-vous sur <http://titan.nuxit.net/>



En mai 2013, un peu moins de 300 triathlètes de tout âge avaient pris part à la course avec la fameuse partie dans le canal Bruxelles-Charleroi. ■ c.l.

LE 18 MAI 2014

Bientôt le 19^e triathlon de Seneffe

C'est l'une des grosses traditions du TITAN. Chaque année depuis 1996, le club nivellois organise le triathlon de Seneffe. Le 18 mai 2014, ce sera la 19^e édition. « Cette fois-ci, je m'occuperai du parc à vélos », explique Rudy Alexandre. Comme à chaque édition, le tracé débitera du centre ADEPS de la Marlette, passera par plusieurs villages de la région mais également devant le château de

Seneffe. « La partie natation se déroulera dans le canal de Bruxelles-Charleroi », complète-t-il. « Si les juges-arbitres de la course estiment que l'eau est trop froide, le triathlon se transformera en biathlon. Mais ça n'est encore jamais arrivé », rassure-t-il. L'an passé, les organisateurs avaient compté un peu moins de 300 personnes. « Nous voulons faire aussi bien pour 2014 », conclut Rudy Alexandre. ■



Rudy Alexandre.

■ FB

PORTRAIT

Rudy Alexandre
CELLULE ÉVÉNEMENT DU TITAN

Date de naissance : 15/03/1973.

Signe astrologique : poisson.

Lieu de naissance : Charleroi.

Lieu de résidence : Viesville.

Qualité : cordial.

Défaut : trop sévère.

Point fort en tant que triathlète : le jusqu'au-boutisme.

À améliorer : la course à pied et le mental.

Modèle de triathlète : Luc Van Lierde.

Hobby : le tir au fusil sportif.

Plat préféré : saucisse compote. ■